

!Qué sabes tú...!

a un cubano indolente

!Qué sabes tú de angustias..!

Si apenas te ocupaste de tu patria,  
no sentiste el dolor de los caídos  
ni sufriste la acción de los tiranos.

!Qué sabes tú de penas...!

Si nunca te llevaron al presidio,  
no te vejaron con desdén cobarde  
ni te ultrajaron con vulgar sadismo.

!Qué sabes tú de espantos..!

Si no oíste la cruel fusilería,  
no asististe al concierto de lo trágico  
ni viste presa a una mujer suicida.

!Qué sabes tú de horrores..!

Si ignoras lo del rancho carcelario,  
no has dormido en el piso duro y frío  
ni conoces la chinche y el carangano.

!Qué sabes tú de sinsabores..!

Si jamás has jugado con la Muerte,  
no ha sido tu mujer atropellada  
ni a tus hijos de ti los separaron.

!Qué sabes tú de hogares..!

Si el tuyo no sufrió el allanamiento,  
no se vieron tus cosas profanadas  
ni nadie extraño perturbó tu sueño.

!Qué sabes tú de amigos..!

Si volviste tu espalda a los mejores,  
no ayudaste a las viudas y los huérfanos  
ni abrigo diste al que lo reclamara.

!Qué sabes tú de sacrificios..!

Si fueron otros los que sucumbieron,  
no tuviste el desvelo del que lucha  
ni recibió tu cuerpo golpes fieros.

!Qué sabes tú de estos clamores..!

Si escudado en el mito del exilio,  
no has vuelto a recordar tus patrios lares  
ni sientes el terror del oprimido.

(sigue en la 2)

!Qué sabes tú de ideologías..!  
Si siempre vacilante te encontramos,  
no vas a la derecha, ni a la izquierda,  
ni tienes un caracter definido.

!Qué sabes tú de comunismo..!  
Si embriagado con frívolas lecturas,  
no entraste en el rincón de lo político  
ni bebiste en la fuente de la Historia.

!Qué sabes tú de pueblos..!  
Si comodo vivías en la holganza,  
no te mezclabas con los que sudaban  
ni un salario ganaste día a día.

!Qué sabes tú de astucias..!  
Si de ingenuo te aliaste al enemigo,  
no calculaste el tiempo y la distancia  
ni que actuabas en contra de ti mismo.

!Qué sabes tú...de Cuba!  
Si en el instante,grís la abandonaste,  
no supimos despues que fiel la honraras  
ni nada hicieras para libertarla.

\* \* \*

Gabriel de OROZCO ALCOVER

Combinado del Este,  
octubre de 1978.

*Amigo Gabriel de Orozco, lo recuerdo  
que se firmó los rigores de la  
Prisión Política. Comencé, casi  
20 años. Es el fundamento, casi  
para poder de la gente,  
de haber 21-julio 1979,  
sobre el Período  
de Verano  
Alejo  
Munoz*

Miami,  
julio 21  
de 1979.

*Jose Quintana*  
**COPY**

Sr. Manuel F. Benitez Rodríguez,  
New York.-

Mi querido amigo:

!Sigo recibiendo el caudal maravilloso de todas tus valiosas informaciones y datos históricos! Pero lamentablemente no he podido referirme a esos envíos, porque llevo dos semanas metido de lleno en la organización del Congreso Mundial por la Libertad y la Democracia, auspiciado por TODAS las organizaciones del exilio cubano y que tendrá efecto en esta ciudad durante los días comprendidos del 7 al 9 del próximo mes de septiembre, coincidiendo con la "farsa" montada por el castrismo en La Habana para ver si logran que el hijo de...Lina, sea elevado a la condición de líder máximo de los Países No Alineados.

Estamos luchando férreamente porque el aspecto económico es duro y el tiempo muy limitado ya. Pero esperamos en esta semana que se iniciará el lunes echar candela y obtener al menos algo para iniciar la parte de los gastos. No pensé entrar en trajines aquí. Pero...!tocaron a mi puerta viejos amigos! Respondí, como era de suponer, ya que no puedo olvidar el pasado, ignorar el presente ni obstaculizar el futuro. Ocupé mi trincheira de combate y las gentes están complacidas de mi humilde aporte.

Independiente de la invitación oficial que recibirás, como miembro de la Comisión de Organización, me adelanto en ese aspecto y te estoy acompañando un MAGNIFICO trabajo del doctor Martínez Márquez que contiene la esencia del asunto. Por ahí puedes arrancar haciendo publicidad del asunto. La Comisión se está conectando con valiosos elementos de ahí, así como otros factores que hay en varios países, incluyendo Europa y Africa. Y como ustedes "batean" lejos y alto, rompan el fuego en la seguridad de que esta vez hay compenetración en TODOS los organismos y grupos del exilio. !No hay personalismo! Observá la propaganda, en la que está mi modesta influencia sicológica.

Lo del joven José Julio..!muy generoso y noble, como siempre! Le haré unas letras próximamente. Me emocionó con sus palabras cariñosas.

Nada más por hoy.

Un abrazo grande de vuestro

*abrid*

NOTA:!Que oportuno lo del doctor Wiltz..! Yo le había escrito, pero me devolvieron la carta por error en la dirección.